

5

Ctmos.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

5

ctmos.

Ocurrencias locales

"El Destino" de Gómez

Juan Gómez López, tiene un fatal destino.

Toma cuatro copas, y la bebida le da por escandalizar, terminando en la Comisaría de Vigilancia sus juergas dominicales.

Ayer, por beber más de la cuenta en el establecimiento «El Destino», fué detenido Gómez y denunciado al Juzgado correspondiente.

Las groserías de Mariano

Moriano Castellón, frecuentaba la escuela por sus años mozos. ¿Quiere esto decir que aprendiera a respetar a las personas? ¡Al contrario!

Castellón siente hacia los uniformes un odio africano, y apenas ve a un guardia la emprende a insultos y... hasta otra.

Una riña

En la calle Libertad 8, riñeron Angel Tortosa y José Luis Hernández.

De la refriega resultó el primero con tres heridas contusas en la región parietal de a un centímetro cada una y erosiones en el lado izquierdo del cuello, y el segundo con herida también incisa en el dedo índice derecho.

Los «combatientes» fueron asistidos en la Casa de Socorro.

Los "valientes"

Manuel Muñoz fué denunciado en la Comisaría por insultar a Francisco Mencia, y a Juan Prieto le detuvo los agentes de la autoridad por maltratar a una mujer en el Campo del Sur.

Las "débiles"

Al Juzgado correspondiente se tramitó denuncia contra Pilar Núñez Zurita, por maltrato de obra a Isabel Márquez, en su domicilio Dr. Zurita número 3.

Cosas del día

Para reaccionar del clima algo fresco que disfrutamos ayer, Luis Soria García golpeó a Silverio Pérez, que sufrió una herida en el cuello de un centímetro, de carácter leve, y Manuel Cárdenas se maltrató con José Morales, que para demostrar no era manco, reprimió bien la agresión.

Lugar de la escena de estos hechos fué la calle de Libertad.

Cayó al mar

A las once horas de ayer se cayó al mar, frente a la estatua de Moret, el niño de diez años de edad, Juan Moreno Rodríguez, con domicilio Marqués de Cádiz 3.

Fué salvado por José Antonio Sosa Herrera, que se arrojó al agua, consiguiendo sacarlo.

Tras'adada que fué dicha criatura al Hospital de San Juan de Dios, fué asistido por el médico de guardia, que no le apreció lesión alguna.

Después, por prescripción facultativa, pasó a su domicilio.

(POR TELEFONO)

ESPAÑA

SS. MM. y AA. RR.

Imposición del Toison al Príncipe Gabriel.

Madrid. A medio día se ha celebrado en Palacio la solemne ceremonia de imponer el Toison de oro al Príncipe Gabriel.

Se verificó el acto en la cámara regia.

La condecoración la impuso el Monarca.

Acompañaba a éste el capitán general de la región, el general Weyler, alto personal palatino de servicio y todos los caballeros del Toison.

También estuvo representado el Gobierno.

El cumpleaños de a Reina

Madrid. Ayer estuvo el señor Dato en Palacio, al objeto de cumplimentar a la Reina D.^a Victoria, por su cumpleaños.

Con este motivo la Corte vistió de media gala.

El presidente del Consejo pasó luego a despachar con el Monarca.

Fallecimiento de la infanta doña Beatriz.

Madrid. Se han recibido noticias en el ministerio de Estado, que transmite nuestro representante en Suiza, comunicando el fallecimiento en Zurich, de la infanta doña Beatriz, esposa de don Antonio de Orleans.

Con tan sensible motivo, la corte vestirá de luto algunos días.

Noticias de Marruecos

Nuevas bajas

Madrid. Según telegrama enviado por el alto comisario al ministro de la Guerra, la lista de las bajas de oficiales y soldados en las últimas operaciones verificadas en la zona de Larache, son las siguientes:

Capitán de Regulares de Tetuán, don

Agustín Muñoz, herido, y cabo López, muerto.

Soldados Eugenio Locho y Carlos López, de Artillería, heridos leves.

Cabo Rodero y soldados Coneso, Castillo Lospoldan, García y Sáenz, del regimiento de Segorbe, muertos.

Sargento Grao, del batallón de Llerena, muerto.

Pedro Maré, sargento de cazadores, gravísimo.

Soldados Sánchez, Montero y Muñoz, graves.

Soldados de Llerena, Quiñones y Hernández, graves.

Soldado Herrero, del mismo, menos grave.

Soldados Campos y Martínez, heridos leves.

Según el telegrama, todos los heridos en la acción mejoran rápidamente.

Estos nombres hay que agregarlos a las listas de bajas facilitadas el sábado, y pertenecen a los individuos que se suponían desaparecidos.

Misceláneas

telegráficas

Los remolacheros levantiscos

Zaragoza. Los remolacheros de los reinos de Rioja, Aragón y Navarra, se han reunido para cambiar impresiones respecto al precio que han de cotizarse el artículo.

Acordar no cultiuar hasta tanto no se les manifieste por los fabricantes de azúcares el precio que les abonarán.

Fiestas de aviación

Barcelona. Se han celebrado grandes fiestas de aviación que estuvieron concnrridísimas.

El sepelio del teniente Figueroa.—

Los Reyes testimonian su pesar a los Condes de Romanones

Guadalajara. Se ha verificado el sepelio del teniente Figueroa, que constituyó una expresiva demostración de pesar.

Asistió todo el pueblo, presidiendo las autoridades.

El comercio cerró sus puertas para asistir al entierro.

Los Reyes estuvieron en casa de los Condes de Romanones para darles el pésame.

La visita de los Monarcas duró cerca de media hora.

Más detalles del sepelio del teniente Figueroa

Madrid. A las seis y media de ayer, llegó a la estación de Atocha el tren que conducía los restos del teniente Figueroa.

Con ellos venían los padres del valeroso oficial que fueron cumplimentados por las personalidades que le aguardaban, entre las que figuraban muchos expresidentes, exministros, diputados y senadores.

El cadáver venía depositado en el fuhón cubierto con flores y coronas.

A las nueve y en tren ordinario, salieron para Guadalajara numerosos amigos del Conde.

Proximamente las diez, se organizó el tren especial que condujo al féretro, yendo con los Condes de Romanones el presidente del Consejo, el ministro de la Guerra y distinguidas damas de la aristocracia madrileña.

En la estación de Guaealajara aguardaban la llegada del convoy todas las autoridades y el Obispo de Sigüenza.

Política y políticos

La mañana del Sr. Dato

Madrid.—El presidente del consejo manifestó a los periodistas que estuvo en Palacio conferenciando con el Rey.

Después asistió al acto de imponer el toison de oro al príncipe Gabriel.

Agregó que el Sr. Ordóñez había salido para Galicia donde se propone pasar una temporada.

Regresará en la próxima semana.

Mañana por la tarde se reunirán los ministros en la Presidencia para tratar del estudio de diversos asuntos de trámite.

Consignó después el Sr. Dato que se tenían noticias de que el crucero de guerra «Reina Regente» estaba próximo a llegar a Buenos Aires en donde se le prepara un recibimiento entusiasta.

La tranquilidad en provincias es absoluta

Madrid.—El subsecretario de gobernación dijo a los reporters que carecía de noticias que comunicarles.

De provincias los telegramas acusaban una tranquilidad absoluta.

Regreso de Cañal

Madrid. Según dijo Dato a los periodistas, mañana regresará a la Corte el señor Cañal.

Trae exce ente impresión del resultado de los trabajos que realizó en Barcelona la exposición de muestras.

